



ル・グランレポート

2025年も早いものであと一ヶ月を残すばかりとなりました。

11月になったとたんに、急に冬のような気温の日が続いていますが、日中の寒暖差がある日もあったりして、体調管理が難しいなあと感じています。

長泉施設では、11月に利用者様と職員のインフルエンザワクチン接種が終了しました。今後もしっかりと感染予防を行い、皆様に安心してお過ごしいただけるよう努めて参ります。

12月にはクリスマス会を予定しております。その他にも皆様に楽しんでいただけるようなレクリエーションを鋭意企画中です。そんなレクリエーションの様子はブログなどでもご覧いただけますので、ぜひご覧ください。

慌ただしい年の暮れ、体調を崩されませんようご自愛ください。



肉パイ作り

11月11日に肉パイ作りを行いました。もちもちの皮の中に肉の餡を入れて、焼きます。皮に肉を包むのを手伝ってもらいました♪



レクリエーションのご様子は、
右のQRコードを読み込んで
ご覧いただけます。

ブログ



インスタグラム



面会の予約をWEBにて出来る様
になりました。右のQRコードを
読み込んでご利用下さい。

面会予約



タヒチアンダンス

11月16日に、タヒチアンダンスの鑑賞会を行いました。かわいい衣装で踊るダンサーの方に、皆さんかわいい♪きれい♪と楽しまれていました。



クレープ

11/27に、クレープのLinoLino様のキッチンカーが来設してくれました！
おいしいクレープに皆さんも自然と笑顔になっていました♪



ミニ運動会

11/25にはミニ運動会を開催しました。玉入れ、ボール回し、わなげをおこないました。久しぶりの運動で体もほぐれ、楽しかったよ！との声もいただきました！



12月のイベント予定

クリスマス会・だご汁
明太大根餅

